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第 16回目となる「商工会テニス大会」を、5月 4日（土）午後 6時より The Four Seasons Tennis 

Club(http://www.4seasonstennisclub.com/)にて開催致しました。諸事情により前回の 3

月からの短いインターバルでの開催となりました。 

 

商工会スポーツイベントの中でも最大級の動員を誇る人気イベントですが、今回も大盛況で

約 76名の参加がありました。本イベントではポトラック会場のキャパシティーから定員を

設けさせて頂いております。今回は一週間以内に満席となり関係者一同驚いております。 

 

今回はちょっとしたハプニングがありました。 

当日は夕方 5時頃からボランティアの方々にお集まりいただき、設営のお手伝いをして頂き

予定通り 6時には受付を開始しました。暫くして設置した三つの大テーブルの上に手料理を

中心とした素晴らしい料理の数々が並び、参加者の皆さんがポトラックを楽しまれておられ

た 6時半頃の事でした。約 70名の受け付けを終え、開会式を始めようとしたその時の事で

す。なんと、そこに新たに数十名もの米国人グループが大挙して訪れたのです。 

 

我々はインドアの 10面中 6面を我々が確保していたのですが、残りの 4面を予約していた

グループもテニス＆ポトラックパーティを企画していたのでした。クラブ側からはお互い何

も聞いておらず、先方の取り纏め役の方も全くスペースが無い状況を目の当たりにして、ニ

コニコしながらも「全くスペースが無く、これでは我々は受付すらできない。荷物も置けな

いし、テニス観戦もできない。何もできない。」と問題を訴えてきました。当然ながら先方

は応分のスペースを要求して来ました。領土問題が勃発してしまいました。 

 

当方も開会式を開催しようとした矢先に色々と言われ、慌てたのは述べるまでもありません。

「これはまずい。既に鮨詰め状態の会場が更に狭くなる。先方からのクレームを上手く処理

せねば、次回の運営にも支障が出てしまう！」という不安が脳裏をよぎり、同時に「とにか

く、現状を何とかせねばならない。このままではまずい！」と緊張が走りました。 

 

そんな緊張が高まる中、子供達が楽しそうに料理を食べている姿が目に飛び込んできて妙案

が浮かびました。そして精一杯の笑顔で、先方の責任者に「ポトラックは共同開催しない

か？」と持ちかけました。先方は驚きの表情を見せると同時に振り返り、仲間達数名と少し

会話を交わし、その後、思わぬ反応が返ってきました。 

 

http://www.4seasonstennisclub.com/


「折角のオファーだけど、それは少しフェアではないと思う・・・」、と遠慮がちながらス

トレートに言われてしまいました。「フェアではない」・・・という主張には少なからず動

揺しました。考えてみれば、確かにこちらは既に料理を食べ出しているし、料理を取る行列

も長い訳で、まさしくフェアではないという主張だろうと言うことを即座に察し、次々に押

し寄せる相手グループを横目で見ながら、厚かましいことを言ってしまったと反省しつつ、

困り果ててしまいました。 

 

すると、こちらの困った表情を見た相手が今度は慌てて手振りを交えて、「いやいや、あな

た方の料理は見るからにどれも素晴らしい。我々は買ってきたものが中心で一緒では申し訳

ない。」と言うではありませんか。一気に問題が解決した瞬間でした。「フェアでは無い。」

という意味はそういった背景でした。先方の思慮深い反応に感激すると同時にこれなら上手

くいくだろうと確信を持った次第です。また、このテニスイベントをポトラックと併せて開

催してこられた先見の明のあった先人達に心から感謝した次第です。その後は美味しい料理

が並ぶポトラックを交えて 100名を超す大グループが和気藹々と話し合い、また、お互いの

テニスを観戦するという具合に、商工会の命題の一つでもある日米交流も期せずして果たし

た次第です。 

 

大変好評のキッズ向けレッスンは大人のレッスンと分けて行いました。今回も約 20名の子

供達が来場しました。両コートともご婦人方、在米日本大使館、世銀、各企業の熟練テニス

プレーヤー兼コーチ陣による充実したレッスンが行われました。試合形式のセッションでは

中・上級者の方々に初心者・初級者の方々のサポートをして頂きました。 

 

また今回は毎回事前に行っている組合せの負担軽減を図るべく、当日組合せを行う新たな方

式を編み出しました。アメリカン大学に留学されている学生さんたちによる丁寧な来場者へ

のサポートもあって、組み合せの最適化が図れました。また、設営と撤収につきましては多

くの方々にサポートして頂きました。受け付けから組み合わせまでの煩雑な対応を社会人や

学生の皆さんにご協力頂きました。御礼申し上げます。全員がイベントの運営に関わる事で

会合が益々の盛り上がりを見せております。皆様にはこの場を借りて御礼申し上げます。 

 

本テニス大会は、商工会会員でなくとも、会員の方の紹介があれば自由に参加頂けます。次

回のテニス＆ポトラックパーティは来年を予定しております。 

 

これらスポーツイベントの開催報告は商工会のホームページや過去の商工会の会報にも掲

載しております。これらの方もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

会報サイト： http://jcaw.org/main/?page_id=8 

http://jcaw.org/main/?page_id=8


      


